

Las obras para la ampliación de la biblioteca y del museo de Eibar empezarán dentro de dos meses

Jabi Leon. Eibar.

La comisión de gobierno del Ayuntamiento de Eibar ha adjudicado esta semana los trabajos para la ampliación del museo armero y de la biblioteca municipal. Ambos espacios están ubicados en el edificio Portalea y la remodelación de cada uno de ellos supondrá una inversión aproximada de medio millón de euros.

Los responsables municipales esperan que las actuaciones adjudicadas comiencen a ejecutarse en el plazo de dos meses.

Construcciones Moyua será la empresa encargada de realizar las obras de la segunda fase del museo industrial, mientras que los trabajos para la ampliación de la biblioteca Juan San Martín serán materializados por GTE. En palabras del concejal de Urbanismo del Consistorio eibartarra, Miguel De los Toyos, "si todo transcurre según lo previsto, las obras empezarán a finales de mayo".

Características

Tras la ampliación prevista en el museo industrial de Eibar, las instalaciones expositivas ocuparán toda la superficie de la quinta planta de la casa de cultura. Según explica Miguel De los Toyos, "en una primera fase se habilitó la parte del museo dedicada a la industria armera y en esta segunda fase se llevará a cabo la habilitación de nuevos espacios, que albergarán diverso material relativo a otros sectores productivos representativos de la industria eibarresa".

En lo referente a la ampliación de la biblioteca municipal, cabe señalar que los trabajos afectarán a las instalaciones que hasta la fecha vienen siendo utilizadas por el euskaltegi municipal.

El número de aulas destinadas a la enseñanza del euskera se verá reducido en beneficio de la biblioteca, que aumentará de manera importante su superficie con la ocupación de los citados espacios.

De los Toyos justifica la ampliación "porque la biblioteca se ha quedado pequeña ante el aumento de usuarios" y asegura que "el euskaltegi seguirá contando con espacios suficientes para ofrecer sus servicios".